

Liebe Gäste,

ab dem 23. Oktober bis voraussichtlich 15. November gelten in der Gastronomie neue Verordnungen bezüglich der Veranstaltungsgröße für private Feiern jeglicher Art.

Während Sie nur noch mit maximal 25 Personen zu Hause feiern dürfen, haben wir die Möglichkeit, bis zu 100 Gäste in unseren Räumen bewirten zu dürfen.

Sollten sich mehr als 35 Personen innerhalb einer Woche in unserem Landkreis mit SARS-CoV-2 infizieren (Bemessungsgrundlage 100.000 Einwohner) dürfen wir bei uns im Restaurant mit maximal 25 Personen Ihre Feiern ausrichten. Sie dürfen nur noch mit maximal 15 Personen zu Hause zusammenkommen.

Sollten die Infektionszahlen weiter steigen und sich über 50 Personen im Landkreis neu infizieren (in 7 Tagen je 100.000 Einwohner) dürfen Sie sich zu Hause und in der Gastronomie nur noch mit maximal 10 Personen treffen.

Wir begrüßen diese Regeln sehr. Wir sind der Meinung, dass die Hygienebedingungen in unseren Räumen durch unsere Frischluftklimaanlage, ausreichende sanitäre Anlagen, Händedesinfektion, Maskenpflicht beim Verlassen der Gästetische und weitere direkte Steuerungsmaßnahmen durch unser Personal zur besseren Infektionsvermeidung beitragen.

7-Tage-Inzidenz

Quelle: experience.arcgis.com

Ihr André Meyer und Tobias Rebbin
Meyers Gasthof GmbH